



Pressedienst

1. August 2019

338/2019 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

339/2019 **Stadtverwaltung begrüßt neue Azubis**

340/2019 **Blühender Stadtgarten dank Saisonpflanzen**





1. August 2019

338/2019

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Wöchentlich gibt die Stadtverwaltung die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. Der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice steht in der kommenden Woche an folgenden Standorten:

- Montag, 5. August: In der Wanne, Merklinder Straße, Klöckner Straße, Ginsterweg u.a.
- Dienstag, 6. August: Deininghauser Weg, Lange Straße, Gerther Straße, Horststraße u. a.
- Mittwoch, 7. August: Bochumer Straße, Dresdener Straße, Römerstraße, Bergstraße u.a.
- Donnerstag, 8. August: Weimarer Straße, Bockenfelder Straße, Herner Straße, Emscherstraße u.a.
- Freitag, 9. August: Bladenhorster Straße, Vinckestraße, Oststraße, Holzrstraße u. a.
- Samstag, 10. August: Henrichenburger Straße, Mengeder Straße, Westring u.a.
- Sonntag, 11. August: Hebewerkstraße, Ringstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen.





1. August 2019

339/2019

Stadtverwaltung begrüßt neue Azubis

Gestern (01.08.) haben neun neue Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bei der Stadtverwaltung ihre in der Regel dreijährige Ausbildung begonnen. Sie lassen sich als Kaufleute für Büromanagement, Verwaltungsfachangestellte, Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste und Mediengestalter ausbilden oder absolvieren als angehende Stadtinspektoren ein begleitendes Studium.

Bürgermeister Rajko Kravanja begrüßte zusammen mit Nina Jordan, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Castrop-Rauxel, Roswitha Nickel, Bereichsleiterin der Hauptverwaltung, Vertretern des Personalrats und den Jugendvertretern die neuen Auszubildenden im Rathaus.

Die Stadtverwaltung Castrop-Rauxel bildet bedarfsgerecht aus, sodass die Chancen auf eine Weiterbeschäftigung nach einer erfolgreich bestandenen Ausbildung recht gut sind. Kurz nach den Sommerferien beginnt schon die Bewerbungsphase für die Ausbildung im August 2020. Details sind dann u.a. auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de im Menüpunkt Verwaltung / Stellenangebote zu finden.





1. August 2019

340/2019

Blühender Stadtgarten dank Saisonpflanzen

Der 1995 zum Denkmal erklärte Stadtgarten in der Castroper Altstadt erstrahlt derzeit in leuchtenden Rottönen. Denn Dank der Saisonpflanzen des Bereichs Stadtgrün und Friedhofswesen blühen im Stadtgarten nun die beeindruckenden Blüten des indischen Blumenrohrs, der *Canna indica*. Aber auch die Rosenbüsche tragen noch viele Blüten.

Mit seinen klaren, geometrischen Strukturen ist der Stadtgarten neben seinem Wert als Erholungsgebiet und „grüner Lunge“ auch gartenarchitektonisch von Bedeutung. 1931 wurde die Parkanlage im Stil der Reformarchitektur gestaltet und angelegt. Als Volksgarten sollte das ursprünglich für Wohnbebauung vorgesehen Areal allen Bevölkerungsschichten der von der Schwerindustrie geprägten Stadt aktive und passive Erholungsmöglichkeiten bieten.

Von 2003 bis 2006 konnten mit Fördermitteln des Landes NRW umfangreiche Maßnahmen im Stadtgarten durchgeführt und einzelne Teilbereiche im Sinne der ursprünglichen gartenarchitektonischen Konzeption wiederhergestellt werden. So wurden unter anderem die achteckigen Schmuckbeete in den Kreuzungspunkten der Lindenallee wieder angelegt und die historische Wegaufteilung wiederhergestellt.

